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Heinrich (Heini) Schaufelberger 

Chef de presse 1996 – 2022 

Peu de personnes ont accompagné la FECH sur son chemin aussi longtemps que lui. Ses marques de 
fabrique : Stylo à bille, bloc-notes et pipe. Peu de personnes ont accompagné la FECH sur son chemin 
aussi longtemps que lui. Ses marques de fabrique : Stylo, bloc-notes et sifflet. Son sigle : HIS 

Nous connaissons notre chef de presse Heini Schaufelberger comme observateur discret des 
événements de la FECH. Pratiquement depuis sa fondation, il accompagne la vie de notre association 
avec ses rapports sur les événements, les assemblées et les activités. 

Heini est encore un journaliste de la "vieille école" : assidu dans son travail de recherche, toujours 
aux faits de l’actualité, exigeant sur le plan linguistique et très ponctuel dans la livraison des articles 
malgré la pression des délais de rédaction. Il trouvait les mots justes sur de nombreux sujets, mettait 
en lumière les contextes et ajoutait parfois des commentaires critiques lorsque cela lui semblait 
nécessaire. Ce faisant, il était toujours positif à la cause et surtout bienveillant envers la FECH. 

Au cours de ses longues années d'activité pour la FECH, il a relaté de nombreux événements : 
d’interminables assemblées des membres remplies de discussions parfois bruyantes, de belles 
manifestations d'élevage et de sport avec de superbes chevaux, des éleveurs, des cavaliers et des 
propriétaires heureux, mais aussi des sujets qui nous ont touchés, énervés ou réjouis. Tout y était ! 

Heini est maintenant retraité. Il aurait alors enfin le temps d’écrire un livre sur toutes ces 
expériences !  

Grâce à son attitude calme et très modeste et à sa grande connaissance de l'ensemble de la scène 
équestre, Heini Schaufelberger a su gagner notre estime et notre confiance au fil des années. C'est 
justement dans la communication sur des sujets délicats et des moments difficiles de la vie de la 
fédération que se révèle la grande force de Heini : son travail sérieux, qui ne vise jamais à faire de 
l'esbroufe ou à faire les gros titres. Une qualité qui ne va malheureusement plus de soi aujourd'hui 
dans le domaine des médias. 

Cher Heini, nous te remercieons pour ton immense engagement pour l’élevage du cheval de sport 
CH. Nous espérons que tu resteras lié à la FECH et que tu suivras nos activités non seulement dans 
les médias, mais aussi en direct sur place.  
Nous te souhaitons tout de bon, beaucoup de bonheur et de santé pour l'avenir. 

Notre cadeau d'adieu doit t'aider à renouveler ta marque de fabrique - la pipe - et te rappeler ton 
temps passé à la FECH. 


